
Philip Kurz 

Liebe Wiener Linien Fans! 

 

Ich bin einer von euch, ich fotografiere gerne Straßenbahnen und Busse. Dafür bin ich viel unterwegs. 

Am Wochenende begleite ich meinen besten Freund beim Bus fahren.  In Bratislava bin ich 

mindestens 1x im Jahr und fotografiere dort Straßenbahnen und Busse. Auch in Salzburg und Linz 

war ich schon. Jetzt komme ich nicht so weit weg, darum bin ich oft am Westbahnhof und am 

Hauptbahnhof und fotografiere Züge. Ich habe das aus dem Kopf gemalt: 

 

 


